



Pâques: Le déjà et le pas encore

Quand nous interrogeons des sœurs et frères chrétiens, sur la célébration la plus importante de notre foi, il y a souvent une hésitation: Pâques ou Noël? Avec les enfants c'est plus souvent Noël. Il y a le petit enfant, mais surtout les cadeaux.

La vérité, ce sont les célébrations de Pâques qui nous font entrer dans la victoire de Notre Seigneur Jésus.

Le premier signe c'est les femmes au tombeau : *« En entrant dans le tombeau, elles virent, assis à droite, un jeune homme vêtu de blanc. Elles furent saisies de frayeur. Mais il leur dit : Ne soyez pas effrayées ! Vous cherchez Jésus de Nazareth, le Crucifié ? Il est ressuscité : il n'est pas ici. Voici l'endroit où on l'avait déposé. »* (Mc16, 6).

Ensuite après de grandes hésitations les Apôtres :

« Enfin, il se manifesta aux Onze eux-mêmes pendant qu'ils étaient à table : il leur reprocha leur manque de foi et la dureté de leurs cœurs parce qu'ils n'avaient pas cru ceux qui l'avaient contemplé ressuscité. » (Mc 16, 14).

Il serait intéressant de nous poser la question du sens et de la définition de la résurrection, mais c'est trop vaste pour un édito.

Je vais me contenter d'une maxime: Pâques c'est le déjà et le pas encore.

Le déjà: c'est la victoire du Christ sur la mort et le péché. Ayons foi dans ce mystère de la Résurrection.

Le pas encore : Nous avons le bonheur de communier par le baptême à notre sauveur déjà maintenant mais pas pleinement. Comme le rapporte saint Paul aux Romains (6, 3-4). Le v.5 dit : un jour nous aussi nous ressusciterons comme notre Seigneur dans le Royaume.

Voilà le texte biblique :

« Ne le savez-vous pas ? Nous tous qui par le baptême avons été unis au Christ Jésus, c'est à sa mort que nous avons été unis par le baptême. Si donc, par le baptême qui nous unit à sa mort, nous avons été mis au tombeau avec lui, c'est pour que nous menions une vie nouvelle, nous aussi, comme le Christ qui, par la toute-puissance du Père, est ressuscité d'entre les morts » (Rm 6, 3-4).

« Car, si nous avons été unis à lui par une mort qui ressemble à la sienne, nous le serons aussi par une résurrection qui ressemblera à la sienne » (Rm 6, 5).

Nous vous souhaitons une belle et lumineuse fête de PÂQUES !

Père Robert Akoury
Pasteur Philippe Golaz
Pasteur Philippe Henchoz
Pasteure Sélima Imhoff
Père Gilbert Perritaz

Témoignage des confirmands protestants

3 jeunes de la région ont récemment confirmé le baptême qu'ils avaient reçu enfants. Voici des extraits de leurs confessions de foi.

Je crois que Dieu peut me venir en aide à tout moment et qu'il me procure la paix. Aujourd'hui je demande la confirmation de mon baptême parce que j'aimerais concrétiser ce lien. Je remercie ma famille de m'avoir présentée à l'église, à Dieu et de m'avoir accompagnée durant mon apprentissage de la Bible.

Mazava Tehindrazanarivelo

Oui, je peux maintenant le dire, je crois en Dieu le Père, je crois en Jésus son fils, qui est mort pour nous, je crois au Saint-Esprit et au pardon. Mais surtout, je crois en l'Amour, le vrai message de Jésus, le lien entre chaque Homme et Dieu, le plus beau cadeau. Aujourd'hui, j'aimerais entrer dans l'Église, pour le recevoir et pouvoir le transmettre à mon tour, cet Amour, j'aimerais faire partie du message.

Mathis Blondin

Je crois en toi, car tu as fait des miracles en moi et autour de moi Yahweh. Ton nom est si puissant que même dans la vallée de la mort je n'ai point peur, car quand je prononce ton nom une chaleur m'envahit. C'est pour ça que je crois en toi, Père.

Flavia Mbuyu

Halte de Prière



Faire une pause, déposer, se ressourcer, en toute liberté, possibilité de partager des sujets de prière personnels, et porter nos communautés et leurs activités. Le 1er mardi du mois entre 12h et 13h30, à la chapelle de Meyrin-Village, rue Virginio-Malnati 20.

Oecuménique, bienvenue à tous



De gauche à droite le pasteur Nicolas Genequand, Flavia Mbuyu, Mathis Blondin, Mazava Tehindrazanarivelo, et le pasteur Philippe Golaz

Comédie musicale ESDRAS



«Esdras se rend à Jérusalem, la patrie de ses ancêtres, sur ordre du roi perse Artaxerxès. Il est chargé de restaurer la loi de Moïse et les Saintes Écritures. Mais l'enthousiasme du début fait vite place au désenchantement. Les dysfonctionnements sociaux et moraux menacent de faire étouffer dans l'œuf le renouveau spirituel tant attendu. La chance d'un nouveau départ est-elle définitivement perdue ?

Une comédie musicale émouvante sur le courage, la confiance en Dieu et la gestion des échecs. Des mélodies accrocheuses, de super chants et des arrangements bien élaborés mettent en valeur les textes et créent ainsi un pont vers notre époque. Laissez-vous interpeller et enthousiasmer par cette histoire biblique !

Présentée par une équipe de jeunes très motivés.

Entrée Libre - Collecte à la sortie.

Journée Oecuménique

Le samedi 30 septembre prochain, nous aurons le privilège de vivre une nouvelle Journée Oecuménique.

Nous nous retrouverons pour l'occasion au Centre John Knox, au Grand-Saconnex.

Et nous accueillerons Madame Valérie Duval Poujol pour une belle journée participative autour du thème « La Bible : frein ou moteur en œcuménisme ? »



Valérie Duval Poujol est docteure en Histoire des religions et en Théologie. Elle enseigne la critique textuelle et la Septante à l'Institut Catholique de Paris ainsi que dans plusieurs facultés de théologie protestantes. Spécialiste des traductions de la Bible, elle a été chef de projet pour la révision de la Bible Nouvelle Français Courant et pour La Bible manuscrite; elle a aussi participé à la révision de la TOB (2010). Auteure de plusieurs ouvrages dont *La Bible est-elle sexiste ?*, elle anime régulièrement des formations sur la Bible. Elle est également vice-présidente de la Fédération Protestante de France, présidente du centre oecuménique Istina, présidente de l'association de sensibilisation aux violences conjugales. Une place pour elles et engagée dans plusieurs dialogues théologiques internationaux.

Nous vous encourageons à réserver d'ores et déjà cette date dans vos agendas.



Célébrations du temps pascal

Paroisse de la Visitation (Cité)

Dimanche 2 avril à 09h45
Célébration Oecuménique des rameaux

Mercredi 5 avril à 20h00
Célébration pénitentielle

Vendredi saint 7 avril à 15h00
Célébration de la Passion du Christ

Samedi 8 avril à 21h00
Veillée pascale pour l'UP

Dimanche 9 avril à 09h45
Messe de la Résurrection

Paroisse de Saint Julien (Village)

Samedi 1^{er} avril à 18h00
Messe du dimanche des rameaux

Dimanche 2 avril à 11h15
Messe des rameaux

Jedi saint 6 avril à 18h00
Messe de la Sainte Cène

Vendredi saint 7 avril à 20h00
Chemin de croix

Dimanche 9 avril à 11h15
Messe de la Résurrection

Paroisse protestante

Dimanche 2 avril à 09h45
Célébration Oecuménique des rameaux

Vendredi saint 7 avril à 10h
Culte à la chapelle de Peney

Dimanche 9 avril à 09h45
Culte de Pâques

Eglise évangélique (Village)

Vendredi 7 avril à 18h
Office à la Croix à l'occasion
de Vendredi Saint

Dimanche 9 avril à 10h
Culte de Pâques

Paroisse catholique de la Visitation (Cité):

Curés: Robert Akoury (079 900 44 33)

robert.akoury@cath-ge.ch

Prêtre aux.: Gilbert Perritaz (079 372 72 42)

gilbert.perritaz@cath-ge.ch

Laique bénévole: Kathy Perret (022 782 71 26)

kathyp770@gmail.com

Gestion de la catéchèse: Toya José (079 590 25 76)

filnat@sunrise.ch

Secrétariat: rue De-Livron 20 / CP 237 (022 782 00 28)

ouvert: du lundi au vendredi de 9h à 11h

paroisse.visitation@infomaniak.ch

Paroisse catholique de St-Julien (Village):

Curé: Robert Akoury (079 900 44 33)

robert.akoury@cath-ge.ch

Prêtre aux.: Gilbert Perritaz (079 372 72 42)

gilbert.perritaz@cath-ge.ch

Gestion de la catéchèse: Toya José (079 590 25 76)

filnat@sunrise.ch

Secrétariat: rue Virginio Malnati 3 - (022 782 05 04)

ouvert: du lundi au vendredi de 10h à 12h

paroisse.saintjulien@bluewin.ch

Le site internet de l'Unité Pastorale :
www.upmeyrinmandement.ch

Paroisse protestante de Meyrin:

Pasteur: Philippe Golaz (022 785 26 33)

philippe.golaz@protestant.ch

Secrétariat: rue De-Livron 20 / CP 237 (022 782 01 42)

ouvert: lundi, mardi, mercredi, et vendredi de 9h à 11h

Site internet: meyrin.epg.ch

Eglise Evangélique de Meyrin:

Philippe Henchoz (022 785 25 69)

philippe.henchoz@gmail.com

Séline Imhoff (076 378 82 39)

selina.imhoff@lafree.ch

Ch. de la Tour 11 - 1217 Meyrin

Site internet: www.eemeyrin.com

Eglise copte orthodoxe de la Vierge Marie:

Prêtres: Père Louka El-Baramossy & Isidore El-Samouely

Rue Virginio-Malnati 35 - 1217 Meyrin

(079 412 04 70 ou 077 401 10 24)

www.eglisecopte.ch

Eglise évangélique du réveil (EERM)

Pasteur Koffi Kouame (+41 79 488 01 62)

Fixe +41 21 648 09 61

koffilaurence@bluewin.ch

Ch. du Bournoud 3 - 1217 Meyrin (Village) - Culte dimanche à 14h

Paroles d'évangile Matthieu 28 :1-10 (TOB)

1 Après le sabbat, au commencement du premier jour de la semaine, Marie de Magdala et l'autre Marie vinrent voir le sépulcre. 2 Et voilà qu'il se fit un grand tremblement de terre: l'ange du Seigneur descendit du ciel, vint rouler la pierre et s'assit dessus. 3 Il avait l'aspect de l'éclair et son vêtement était blanc comme neige. 4 Dans la crainte qu'ils en eurent, les gardes furent bouleversés et devinrent comme morts. 5 Mais l'ange prit la parole et dit aux femmes: «Soyez sans crainte, vous. Je sais que vous cherchez Jésus, le crucifié. 6 Il n'est pas ici, car il est ressuscité comme il l'avait dit; venez voir l'endroit où il gisait. 7 Puis, vite, allez dire à ses disciples: "Il est ressuscité des morts, et voici qu'il vous précède en Galilée; c'est là que vous le verrez." Voilà, je vous l'ai dit. » 8 Quittant vite le tombeau, avec crainte et grande joie, elles coururent porter la nouvelle à ses disciples. 9 Et voici que Jésus vint à leur rencontre et leur dit: «Je vous salue.» Elles s'approchèrent de lui et lui saisirent les pieds en se prosternant devant lui. 10 Alors Jésus leur dit: «Soyez sans crainte. Allez annoncer à mes frères qu'ils doivent se rendre en Galilée: c'est là qu'ils me verront.»

Pour des raisons pratiques, ce bulletin des paroisses est distribué à tous les habitants de Meyrin. Que les lecteurs non chrétiens veuillent bien accorder à ce bulletin oecuménique un accueil bienveillant. Pour être plus régulièrement informés, vous pouvez vous abonner aux bulletins mensuels: catholique «L'Essentiel», protestant «Réformés». Renseignements aux secrétariats.

Merci d'avance !

*Si vous désirez participer aux frais d'impression de ce Bulletin, votre don sera bienvenu sur le compte chèque postal du «Centre paroissial oecuménique de Meyrin»
CCP 12-1800-4.*

Un grand merci!